



En congruencia con los objetivos estratégicos del IMCP, la Comisión Fiscal prepara este boletín informativo “Noticias Fiscales”, con el objetivo primordial de mantener informado al lector de las noticias que se presentan en esta materia día con día.

Directorio

C.P.C. Olga Leticia Hervert Sáenz

Presidenta del Comité Ejecutivo Nacional 2015-2016

C.P.C. José Luis García Ramírez

Vicepresidente General

C.P.C. Luis Sánchez Galguera

Vicepresidente de Fiscal

C.P.C. Francisco Moguel Gloria

Presidente de la Comisión Fiscal

C.P.C. Ernesto Manzano García

Coordinador responsable

Nota aclaratoria

Las noticias fiscales no reflejan necesariamente la opinión del IMCP, de la Comisión Fiscal y/o de alguno de sus integrantes.

La responsabilidad corresponde, exclusivamente, a la fuente y/o el autor del artículo o comentario en particular.

NOTICIAS FISCALES

BANXICO / Saldos preliminares del estado de cuenta correspondientes al 4 de marzo de 2016

El Banco de México dio a conocer los saldos preliminares del estado de cuenta correspondientes al viernes 4 de marzo de 2016. En la semana que terminó el 4 de marzo, las variaciones relevantes en el estado de cuenta fueron:

1. Un aumento en la reserva internacional por 82 millones de dólares (m.d.). Así, su saldo al cierre de la semana ascendió a 176,097 m.d.
2. La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) aumentó 1,438 millones de pesos (m.p.), alcanzando un saldo de 1,194,182 m.p. Esta cifra implicó una variación anual de 17.4 por ciento.

La cifra alcanzada por la base monetaria al 4 de marzo significó una disminución de 47,504 m.p. en el transcurso de 2016. Se estima que este comportamiento es congruente con el patrón estacional de la demanda por base monetaria.

